

China apuesta por el Campus de Gandía para la formación de sus futuros empresarios - Las Provincias - 10/06/2017

China apuesta por el Campus de Gandía para la formación de sus futuros empresarios

Una treintena de alumnos del país asiático estudian en el centro universitario del Grau y abogan por quedarse el próximo curso

ROCIÓ ESCRIBIUELA

GANDÍA. Gandía y China están desde esta semana más cerca que nunca. La apertura en el Campus de la Universitat Politècnica de Valencia en la Ciudad Ducal de la única sede en España de la Universidad de Estudios Extranjeros de Pekín (BFSU) va a propiciar un incremento notable de estudiantes chinos en el centro del Grau. Por el momento, unos 35 alumnos llevan instalados aquí desde el mes de enero, y su estancia piensa prolongarse por mucho más tiempo. La apertura de esta sede servirá para atraer a más oriundos del país asiático hasta la costa gandiense. En apenas cinco meses, los alumnos recién llegados a la ciudad ya han mostrado su predisposición de quedarse. La mayoría ha optado por continuar aquí sus estudios y ya piensan en matricularse para el próximo curso en las ofertas académicas que ofrece el Campus.

Desde la oficina internacional ubicada en el centro universitario, la coordinadora de la sede china Yvive Wang, explicó que la idea de ubicarse en Gandía surge a raíz de una colaboración desde hace mucho tiempo. "Llevamos tres años colaborando con el Campus y durante este periodo hemos mandando a muchos alumnos aquí para hacer cursos intensivos de español", señaló.

Buena valoración

La elección del Campus del Grau para abrir la primera sede en España no es una casualidad. Es fruto de varias razones que les han conquistado para instalarse en la ciudad y crecer en un futuro. Wang señaló que desde el centro universitario de Pekín mantienen varias colaboraciones con universidades públicas de toda España, pero que en ningún lugar se cumplen las características que ellos han preferido.



Estudiantes chinos del Campus de Gandía en una de las excursiones organizadas por la escuela universitaria del Grau. :: LP

Para la coordinadora de la sede china, la Universitat Politècnica de Valencia «es un centro muy valorado, porque en el ranking de mejores universidades está muy bien clasificada». Además, otra de las opciones de la elección ha sido la ubicación. «Valencia es la tercer ciudad más importante de toda España» y además «Gandía tiene costa, una de las características que más le gusta a los chinos».

Los precios de los estudios universitarios también han servido para ratificar la elección: «Madrid y Barcelona han subido mucho las tarifas, mientras que Valencia las ha mantenido. Y eso es muy importante para los alumnos chinos». Los estudiantes se han integrado muy bien tanto

en la ciudad como en el Campus. De hecho, nada más llegar, los alumnos festejaron el año nuevo chino, una de las celebraciones más importantes del país asiático. Un espectáculo y la comida tradicional de ese día, raviolis, fueron la mejor manera de disfrutar de una jornada que en China está considerada como una de las fiestas tradicionales más populares.

Al margen de esa fiesta, los alumnos también están participando en otras actividades organizadas por la escuela universitaria como ferias o diferentes visitas a lugares de interés de la ciudad.

La buena acogida de estos 35 alumnos y la colaboración continúa con el Campus es lo que ha potenciado

abrir este servicio en el centro de estudios. Para Wang, la sede de la BFSU es «una ayuda a nuestros estudiantes, para que tras salir de China no se queden solos. Queremos ofrecer un mejor servicio a los alumnos que están aquí estudiando y se encuentran lejos de sus casas».

Impulsar relaciones

Desde la dirección y coordinación de la sede china ya se están planteando futuro objetivos. La idea de la universidad es ofrecer un curso de experto en comercio para fomentar las relaciones entre China y España. Unos estudios que incluyan prácticas en empresas de la comarca para los alumnos chinos, mientras que los estudiantes españoles tengan la

oportunidad de viajar a China y poder trabajar allí. Además, otra de las nuevas ideas que desde la oficina internacional del Campus quieren poner en funcionamiento es la promoción del idioma chino. Aprovechando la relación de la Universitat Politècnica con los centros educativos de la Safor, quieren que los profesores fomenten entre los escolares su idioma.

Este verano la Casa de China ya pone en marcha las primeras clases. La actividad lectiva comenzará en el mes de julio con cursos intensivos de chino básico que se impartirán en el Campus en horario vespertino y para grupos reducidos. Una oferta académica que está abierta a todo el público en general, pero para los alumnos del Campus habrá un descuento especial en la matrícula.

Los alumnos del país asiático valoran mucho el turismo de sol y playa que se puede disfrutar en Gandía. Destacan la tranquilidad del litoral de la capital de la Safor, porque es un ambiente que les ayuda a centrarse mucho en los estudios. La misma característica destaca Wang de la ciudad, donde aterrizó el pasado mes de octubre tras 10 años en la ciudad de Granada en el Instituto Confucio.

Ahora, la coordinadora de la sede asiática se ha trasladado a Gandía con toda su familia para disfrutar de la playa y abrir las fronteras entre España y China, para que los estudiantes tengan nuevas oportunidades de su llegada al mundo laboral.

El centro de la Politècnica impartirá el próximo curso un grado en Tecnologías Interactivas

R. E. /EFE

GANDÍA. La Universitat Politècnica de Valencia (UPV) ofrecerá el próximo curso una nueva titulación. A expensas de la autorización definitiva, el Campus de Gandía ofrecerá el Grado en Tecnologías Interactivas. Este grado, no es solo innovador en su contenido, sino también en su forma de impartir-

se, ya que a diferencia de la estructura clásica de los estudios universitarios, se imparte de forma aplicada desde el primer curso.

El rector de la UPV, Francisco Mora, explicó que este grado supone un paso más en la apuesta por la innovación educativa, ya que se sustenta en un modelo de aprendizaje basado en proyectos. Además,

expresó que las asignaturas estarán orientadas a la generación de un producto real por cuatrimestres que, también «se pondrá a disposición de empresas e instituciones, reforzando así mismo el contacto universidad - empresa y la empleabilidad de nuestros titulados».

Por su parte, José Toledo, director académico del grado manifestó

que «las empresas necesitan personas capaces de adaptarse, abiertas al cambio y preparadas para afrontar problemas desconocidos».

Los estudiantes realizarán proyectos web y aplicaciones móviles interactivas, desarrollarán un videojuego o profundizarán en herramientas útiles para representar y modelar el mundo real en un programa de ordenador. También llevarán a cabo dispositivos robóticos, aprenderán a utilizar la impresión en 3D y las herramientas relacionadas con el tratamiento digital de imagen, así como dotarán de inteligencia artificial a sus dispositivos.